

Campeones de la Marabana competirán en París



La Habana.- LOS GANADORES en uno y otro sexos en la edición 30 de Marabana competirán abril del próximo año en el maratón de Paris, de los más prestigiosos en Europa junto al de Berlín y Madrid.

Lo confirmó hoy el director del proyecto, Carlos Gattorno, en encuentro acogido por la Ciudad Deportiva capitalina que contó con presencia de fundadores, activistas, atletas activos y retirados y directivos del INDER.

El especialista precisó a **JIT** que la presencia en Paris de quienes dominen el tramo mayor del certamen pactado para el próximo día 20 responde a los vínculos de colaboración establecidos con la línea Air France.

Otro paso significativo es que la gran fiesta de la isla estrenará equipamiento propio para el control del desempeño de cada corredor.

«A través del Maratón de Madrid (MAPOMA), con el que mantenemos un vínculo tradicional, adquirimos esa tecnología, sistema de cronometraje y los relojes de meta», abundó.

En la cita de este jueves las fundadoras Idalia Díaz y Dulce María César recibieron reconocimientos de manos de Eduardo Bertot, de atención de atletas de la provincia La Habana.

Y también Gattorno, a quien lo entregó el vicepresidente primero del INDER Roberto León Richards en nombre de los amantes de las carreras de largas distancias en el país.

Emperatriz Wilson, máxima ganadora de títulos en los 42 y los 21, disertó sobre momentos de su vida atlética, la activista María del Carmen Vinent destacó la entrega de los practicantes de estas distancias y el metodólogo del INDER Erie Reyes, con 28 años en el proyecto, trató la presencia de este en la red.

Dedicada al Día de la Cultura Física y el Deporte, que se celebra cada 19 de noviembre, y al cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución Fidel Castro, la justa ya tiene garantizada amplia presencia nacional y foránea, con una inscripción que supera los cuatro mil 500 registros.

Ya hay récord de visitantes con más de mil 600.

Una pequeña exposición contentiva de medallas entregadas en la cita, imágenes y libros engalanó el área donde se concretó el ameno encuentro de trabajadores y voluntarios.



Radio Habana Cuba